

**DUKUNGAN KELUARGA, PETUGAS KESEHATAN DAN
TOKOH MASYARAKAT DALAM PENANGGULANGAN
STATUS GIZI KURANG DI KELURAHAN PURUS
KOTA PADANG**

TESIS



Oleh :
HILDA LESTARI
NO. BP. 1220322012

Pembimbing

Prof. Dr. dr. Rizanda Machmud, M.Kes

dr. Yuniar Lestari, M.Kes

**PROGRAM PASCASARJANA KESEHATAN MASYARAKAT
FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG, 2016**

PROGRAM STUDI PASCA SARJANA ILMU KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN KAJIAN ADMINISTRASI RUMAH SAKIT
FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS ANDALAS

Tesis, Desember 2016
Hilda Lestari No. BP 1220322012

**DUKUNGAN KELUARGA, PETUGAS KESEHATAN DAN
TOKOH MASYARAKAT DALAM PENANGGULANGAN
STATUS GIZI KURANG DI KELURAHAN PURUS
KOTA PADANG**

ABSTRAK

Data status gizi balita (0 – 59 bulan) di wilayah kerja puskesmas Padang Pasir pada bulan April tahun 2016 ditemui 60 balita dengan status gizi kurang dan buruk, kasus terbanyak kelurahan Purus sebanyak 13 orang balita.

Penelitian ini dilaksanakan dengan menggabungkan 2 jenis penelitian (*mixed method*) yang didahului oleh penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*, kemudian dilanjutkan dengan penelitian kualitatif. Penelitian dilakukan di wilayah kerja Puskesmas Padang Pasir dan di Kelurahan Purus Kota Padang. Populasi dalam penelitian ini adalah semua ayah balita dengan status gizi kurang dan status gizi buruk yang ada di wilayah kerja Puskesmas Padang Pasir dengan total sampel sebanyak 60 orang. Data dianalisis secara univariat dan bivariat dengan menggunakan uji *chi square*. Informan pada penelitian kualitatif ditentukan secara *purposive sampling*.

Hasil penelitian didapatkan sebagian besar ayah balita memiliki sikap ayah yang kurang yaitu 58,3%. Lebih dari separuh ayah balita memiliki skala dukungan yang kurang yaitu 53,3% dan sebagian besar ayah balita memiliki pengetahuan gizi yang rendah yaitu 63,3%. Analisis bivariat diketahui tidak adanya hubungan yang signifikan antara skala dukungan ayah, sikap ayah dan pengetahuan gizi ayah dengan status gizi balita. Hasil penelitian kualitatif diperoleh hasil belum adanya kebijakan khusus dalam penanggulangan status gizi kurang pada balita, perlunya tambahan dana untuk pemantauan balita gizi kurang dan pemberian makanan tambahan, masih kurangnya sumber daya dengan pendidikan gizi dan kurangnya sarana pendukung bagi penanggulangan status gizi kurang pada balita.

Kesimpulan penelitian diketahui masih kurangnya dukungan keluarga, sudah adanya dukungan petugas kesehatan dan tokoh masyarakat dalam penanggulangan status gizi kurang pada balita di puskesmas Padang Pasir. Disarankan perlunya peningkatan penyuluhan kepada ayah balita melengkapi sarana serta menetapkan srikandi gizi dalam penanggulangan status gizi kurang pada balita.

Daftar Pustaka: 46 (1996 – 2014)

Kata Kunci : Status Gizi, Balita, Dukungan.